



Rouen, le 28 avril 2020

Communiqué de Mgr Dominique LEBRUN au sujet du plan de déconfinement

Avec les évêques de France, je déplore la date imposée du 2 juin pour la reprise du culte dans les églises catholiques. Pourquoi les messes ne peuvent-elles pas reprendre alors que nous nous engageons à respecter les gestes barrières et la distanciation physique ? Pourquoi ne peuvent-elles pas reprendre alors que tant d'autres activités reprennent le 11 mai ? Pourquoi ne pas avoir fait appel à la responsabilité des fidèles qui cherchent le bien de tous selon l'exigence de l'Évangile ?

Je partage l'incompréhension de beaucoup devant la relégation de la liberté de culte à la dernière roue du carrosse de la nation française. C'est oublier que les forces morales et spirituelles d'un pays participent à son dynamisme, y compris économique.

Je compte sur les fidèles catholiques pour continuer à lutter contre la pandémie. Nous le ferons en respectant les consignes sanitaires. Nous le ferons en pensant en priorité aux personnes les plus en difficulté et en continuant d'agir pour elles. Nous le ferons en utilisant toutes nos ressources spirituelles pour passer de la déception, voire de la colère, à la paix des cœurs, sans renoncer à exprimer notre incompréhension. Nous le ferons en demandant un dialogue vrai et sincère avec les autorités publiques.

Contact presse

Fabrice MADOUAS 06.75.22.88.12 – dircom.diocese.rouen@wanadoo.fr